
６月２０日（火），向東小学校校長室にて，平成２９年度第１回「地域教育支援推進委員会」を開催しまし
た。この会は，学校，家庭，地域の教育力を高めるために，地域全体で子どもの教育を支援する体制を構築する
ことを目的としています。具体的には，学校支援，家庭教育支援を行うためのボランティア組織を作ることで
す。この会で，会長に恵谷登区長会長，副会長に砂田勝彦社会福祉協議会会長，コーディネーターに花咲法子向
東公民館長が就任されました。従前からもたくさんの学校支援ボランティアの方々に御支援を頂いておりました
が，この６月からは，「学習支援」として，月曜日の６校時に実施している「ぐんぐんタイム」という国語・算
数を中心とした補充学習の時間に御支援頂けることになりました。また，第６学年の総合的な学習の時間におい
て，働くことの楽しさ，社会貢献としての働く喜びについてお話をして頂ける方々もたくさんご紹介頂きまし
た。学校力と地域力が一体となった本校ならではの支援体制です。心より感謝申し上げます。 

 運動会のアン
ケートに御協力頂
き，ありがとうご
ざいました。結果を

集約しましたので，お伝え致します。 
アンケートの９項目全てにおいて，肯定的評価を９８％程度頂きました。ありがとうございました。「５月」は

学年始めのこの時期に集団で力を合わせて一つのことを成し遂げる経験は，仲間づくりの点においても１年間の学
年経営，学級経営にとても良い影響を及ぼします。また，達成感を感じる経験は，努力をすることの意味や価値を
自覚することにも良い影響を及ぼします。保護者の皆様，地域の皆様，温かいご声援をありがとうございました。 

また，次年度へつながる御意見も数多く頂くことができました。例えば，児童へのルールの徹底，保護者への競
技開始前のルール説明，発達段階に応じた表現運動の設定，子どもの演技位置の事前説明，リレーのスタート設
定，トラックの走り方指導，バトンの受けたわしの指導，カメラ席の設定，縦割り班競技の内容検討，朝のテント
の場所取りの開始時刻等です。頂いた運営及び内容面に関する御意見は，次年度の企画に反映させて頂きます。あ
りがとうございました。 
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